

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE TAURA

ACTA 006-2023 GADPRTAURA  
SESION ORDINARIA DEL GAD PARROQUIAL RURAL DE TAURA

En la Parroquia Taura, Cantón Naranjal, Provincia de Guayas, a los **24 días del mes de Marzo del 2023**, siendo las **10 horas 00 minutos del día, se dio inicio** a la sesión Ordinaria N° 006-2023 convocada para la fecha, misma que es presidida por el Ing. Wilmer Tiana Duchi, Presidente del GAD Parroquial de Taura, Gracias compañeros por aceptar la sesión del día de hoy, por la compañero que nos pidió por medio de mensaje que por salud de nuestros familiares, a veces hacemos lo posible para estar puntuales en las en las citas médicas, de mi parte gracias. ¿Eh? ¿Por ayudarnos? Ley adicional el compañero Eh, bueno, acompañar Lorena, mil disculpas, porque no se envió el formato del estudio de la cancha por correo. Porque obviamente tuvimos unos errores que el señor Arquitecto no tipó bien ¿Y se le preguntó, y en los compañeros aquí, compañero vocal? A cada 1 se le entregó y ya corregido, pues se lo pedíamos, entregar personalmente en físico, Srta. secretaria, como ya está corregido lo el tema de los estudios, el tema de los nombres, porque solamente son nombres que se equivocó el señor Arquitecto. Enviar a los correos, a cada 1 de los vocales para que obviamente tengan en físico y digital de mi parte mil disculpas también cada 1 de los compañeros ya que por ese motivo no fue enviado por correo como anexo y obviamente aquí estamos para socializar ese tema. Buenos días, vamos a proceder la sesión del día de hoy a la sesión ordinaria N. 006-2023, de acuerdo a la hora prevista, el día de hoy Viernes 24 de Marzo del 2023, Señorita Secretaria por favor verifique el Quorum **Psic. Katherine Jaramillo Cantos** buenos días estimadas autoridades, voy a dar inicio al Quórum: Sr. Santiago Daniel Jaen Franco, (presente); Sra. Marjorie Lorena Rosado Sánchez, (presente), Sra. Cecilia Magaly Arellano Romero (presente); Sra. Amanda Lisseth Arboleda Silva, (presente), Ing. Wilmer José Tiana Duchi; Sr. Presidente de los cinco vocales convocados todos se encuentran presentes de acuerdo a la verificación realizada, en calidad de Secretaria Titular actúa la **Psic. Katherine Jaramillo Cantos**, con la debida certificación del quórum reglamentario realizada por secretaria amparada en el Artículo 320 del COOTAD, el Presidente Ing. Wilmer José Tiana Duchi, **INSTALA LA SESIÓN ORDINARIA 006** siendo las 10 horas con 00 minutos, seguidamente a pedido del Presidente se da a conocer por secretaria el **orden del día** 1. Lectura-enmienda y/o aprobación del orden del día. 2. Enmienda y/o aprobación del acta de la Sesión Ordinaria Nro.005-2023, de fecha 10 de Marzo del 2023. 3. Socialización del Estudio de la Cancha del Recinto El Mirador 4.-Informe de los señores Vocales a la Fecha 5. Informe del Sr. Presidente a la Fecha. 6. Clausura, Señor presidente se ha dado Lectura al Orden del Día el día de hoy viernes 24 de Marzo del 2023. **Ing. Wilmer José Tiana Duchi** Compañeros vocales, está en consideración el orden del día para poder ser aprobado o enmendado, necesito una moción, **Sra. Cecilia Magaly Arellano Romero**, Sr. presidente pido la palabra presidente para que se pueda mocionar el orden del día en esta sesión ordinaria n°06-2023, HOY VIERNES 24 DE MARZO DEL 2023 **ING. Wilmer José Tiana Duchi** Srta. Secretaria yo apoyo la moción de la Sra. Cecilia Magaly Arellano Romero, se indica que con la moción presentada por la Sra. Cecilia Arellano y apoyada por el Ing. Wilmer José Tiana Duchi, se procede a votación para establecer el orden del día en el siguiente orden del día **Psic. Katherine Jaramillo Cantos** procedo a tomar votación Sr. SANTIAGO DANIEL JAEN FRANCO a favor, señora MARJORIE LORENA ROSADO SANCHEZ a favor, señora CECILIA MAGALY ARELLANO ROMERO a favor, Señora AMANDA LISSETH ARBOLEDA SILVA a favor, ING. WILMER JOSE TIANA DUCHI a favor. Con cinco votos a favor sin observación, se procede a aprobar el orden del día de la sesión ordinaria N° 006-2023. **Ing. Wilmer José Tiana Duchi** Señorita secretaria vamos al siguiente punto. **Psic. Katherine Jaramillo Cantos** se procede a dar lectura al punto número (2) 2. Enmienda y/o aprobación del acta de la Sesión Ordinaria Nro.005-2023, de fecha 10 de Marzo del 2023. **Ing. Wilmer José Tiana Duchi:** bueno compañeros vocales está en consideración el punto N° 2, para poder ser aprobado o enmendado, necesito una moción del acta de sesión ordinaria NRO.005-2023, DE FECHA 10 DE MARZO DEL 2023 **Sra. Cecilia Magaly Arellano Romero** Sr. Presidente pido la palabra mociono para que se apruebe el **ACTA DE SESIÓN ORDINARIA ANTERIOR NRO005-2023, DE FECHA 10 DE MARZO DEL 2023**, moción que es apoyada por el **Ing. Wilmer José Tiana Duchi**, **Psc. Katherine Jaramillo Cantos** se procede a tomar votación para la aprobación del siguiente punto. (2) Enmienda y/o aprobación del acta de la Sesión Ordinaria Nro.005-2023, de fecha Viernes 10 de Marzo del 2023. Señor SANTIAGO DANIEL JAEN FRANCO, a favor, señora MARJORIE LORENA ROSADO SANCHEZ a favor, señora CECILIA MAGALY ARELLANO ROMERO a favor, Señora AMANDA LISSETH ARBOLEDA SILVA a favor, Ing. Wilmer José Tiana Duchi a favor Sr. Presidente Con cinco votos a favor se procede a aprobar el acta



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE TAURA**

de la sesión ordinaria N° 005-2023 de fecha Viernes 10 de Marzo del 2023. Ing. Wilmer José Tiana Duchi Señorita secretaria vamos al siguiente punto. Psc. Katherine Jaramillo Cantos (3) Socialización del Estudio de la Cancha del Recinto El Mirador Ing. Wilmer José Tiana Duchi Hola bueno compañeros vocales, de mi parte muy buenos días, con todos vamos a hablar sobre el tema, el punto número 3 solo sobre el tema de la socialización de la cancha del recinto el mirador de mi parte, como le dije, un principio muy disculpa porque no se la entregó en físico, perdón, no se la entregó en digital. Los compañeros que tuvimos una sesión antes con la compañera Cecilia, donde ya se también se planteó el tema del estudio que se ha presentado ahorita, cualquier novedad o observación. Sobre el tema de los estudios obviamente hay como lo indiqué, ya está, los estudió en la cancha, y obviamente para poder ejecutar esta dicha obra estarán de obras para nuestros recintos una observación y obviamente están todo los riegos, el plano, el cronograma, precisamente es el tema de la cancha como va a ser esto en el estudio. Y en cualquier observación no hacen llegar Sr. Santiago Daniel Jaen Franco pido, la palabra compañero sí, nomás para corregirle en este documento vi a conagopare los términos de referencia, donde dice que se encuentra en el recinto Primero de Mayo. Ese es un error no es Primero de Mayo, sino en el mirador y acá también estuve revisando anoche donde dice. la excavación manual del suelo natural, medición y pago. Aquí dice se pagará por este rubro, por metro cúbico, y más adelante también estuve viendo que decían metros cuadrados. Ya y lo que yo le dije ese día hay que ver este la longitud del cuadro, porque aquí sería de cuántos metros por un lado y por el otro, pero lo que queremos saber era cuántos metros se va a quedar lo que es la cancha ya sin graderíos, el espacio donde se va a jugar nada más solo es observación. Sra. Marjorie Lorena Rosado Sánchez pido la palabra para consultar sobre la escritura que no esta dentro de los documentos Ing. Wilmer José Tiana Duchi Sí. La escritura ya la tenemos ya, fue catastrada, ya la tenemos y fue donada si en caso desean las escritura yo les puedo dar, no más, no se preocupe. Para que obviamente, que con tal transparencia porque está una tarea nada y obviamente para que podamos hacer la cancha. Sra. Cecilia alguna una observación o sino para poder irnos al siguiente punto Sra. Cecilia Magaly Arellano Romero como indican de la observación no más que se corrija todo lo que ha imprimido sobre el contrato, que cosas que no, no están bien, que se diga que es en otro lugar, por ejemplo, como dice el compañero Santiago. Que la cancha está puesta para Primero de Mayo y no es así, es para el recinto el mirador, y también acomodar el valor que se ha tipeado mal en el momento de la de la impresión. No fue que eso se arregle y no den, pues el contrato con esas hojas desarregladas. Ya eso es lo que indica usted Presidente, y que la obra se haga, es lo importante, Ing. Wilmer José Tiana Duchi, El proceso ya se subió al antes de ayer. Ya que esperar 8 días para allá judicar obviamente la oferta de los contratistas y obviamente la otra semana que venga, que dé el fiel cumplimiento del contratista para que obviamente cumplir la obra. Ni una observación más compañero. Señorita secretaria vamos al siguiente punto. Psc. Katherine Jaramillo Cantos 4) Informe de los Sres. Vocales a la Fecha Sr. Santiago Daniel Jaen Franco bueno, compañeros como están muy Buenos días, voy a dar mi informe el 10 estuve presente en la sesión ordinaria número 005. También el 10 estuve presente en la reunión del Copae. ¿Donde? Se hizo esa reunión por motivo de lo que está pasando la temporada invernal, ya que ha habido muchas afectaciones, donde también estuve realizando muchos recorridos por algunos Recintos como Las Jaguas, Florenciana, Pocos palos, Caimital, Jaguito, el Mirador. Y donde le presenté mi informe al Presidente, ya que también aquí, en la cabecera parroquial, se estaba rompiendo el muro estaba filtrando agua. Y le solicité también una volquetada de material para para ayuda del Sector. También presentó el oficio 0023 de acuerdo al Código orgánico de organización territorial autonomía en relación con tal su artículo 68, literal e. Y en su artículo 70 igual tengo el grato no la dirigimos a usted para informarle sobre las inspecciones que realizado en varios sectores de la parroquia Taura, donde por la época invernal han sido perjudicados asimismo que el muro de contención de la calle de mi recinto del centro, poblado por la familia Tomalá Herrera de Taura se encuentra filtrando agua, provocando fisuras por motivos de que el rio Culebra se encuentra sumido. Su agua, donde se necesitan aproximadamente 10 volquetadas y la retroexcavadora para poder tapar esa fisura. Entonces así, compañero le presenté, ya que también se reunió con el COPAE y iban a dar las respectivas solución, también mediante memorando. Delegación 034 fui delegado al SOLAR de la señora Maite Silva Hernández, educada en el recinto ferial, ya que ella también solicita el GAD, se le otorga el certificado de residencia para un trámite con cnel-ep, también mediante memorando de delegación 033 fui delegado al solar del señor, Herrera Ávila, Fernando Eugenia Domínguez del Recinto Cascajal ya que ella también solicita el GAD el certificado de residencia para realizar un trámite con CNEL-EP. Y hoy que estamos presentes en la sesión ordinaria. Número 006. De ahí no tengo más. Delegación compañero.

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE TAURA

Ese es todo mi informe, **Sra. Marjorie Lorena Rosado Sánchez**, esta semana envió el correo del GAD secretaria **Sra. Cecilia Magaly Arellano Romero**, Hoy, pues, estoy presente en la sesión ordinaria 006 aquí en el Gálvez Taura. Convocada por el señor Presidente. También fui delegada. Al municipio del Cantón Naranjal, para una mesa de trabajo por la emergencia sanitaria. El día 21 de marzo a las 15:00 H. Donde se trataron algunos temas sobre esta convocatoria, muy importante. Por cierto, señor Presidente, como le pasé mi informe por escrito dónde todos los las parroquias y los recintos y todas las autoridades presentes tenían que presentar un informe de la emergencia sanitaria tanto como la inundación y el sismo que hubo. Pues días pasados. Y yo presenté mi informe aquí en Secretaría con número 16 en ese día, pues de la reunión tuve que memorizar un informe. Y darlo en el GAD cantonal al Presidente del COE, que se pues el alcalde no en la cual, pues mencioné muchos sectores de nuestra parroquia que estaban a pique muchísimo. Como. La jaguas también pocos palo en realidad pertenece este recinto. Al Cantón Naranjal. Como reina del Cisne el kilómetro 14. Tierras al campesino también el mirador, churute, Rio ruidoso. Y entre otros. En la cual pues dije que los esteros naturales se han tapado por el sea, están tapado del cauce, por esto estas camaroneras por todas estas piscinas camaroneras, por eso el agua llegó hasta Taura y se inundó la parte baja que todos lo sabemos. Ya entonces, esta reunión era muy pero muy importante, donde usted me delegó y todas las autoridades y sea y se elevó una moción para que el Cantón sea declarado en emergencia. Las autoridades presentes estuvo autoridad de gobiernos y de la gobernación. Policía Nacional militar. ¿Es todo eso? Entonces se elevó a una moción de emergencia, o sea, una moción que se declare el cantón emergencia. Todos apoyaron y no quedó otra en apoyar también, bueno, entonces eso es Presidente, le comuniqué que el Cantón naranjal está en este momento con. Con esa declaración de emergencia. Y incluyendo la parroquia. Pues porque naranja, también estuve ligada al Colegio Falconi Villa Gómez, donde se graduaron algunos niños. En la cual fue estuve ahí presente. Y. Una Universidad que vino ser ahí, premió a los mejores alumnos contables. Todo eso fue muy bonito. Los rectores y las maestras se portaron a su altura, que puedes pedir yo aquí que la delegación sea firmada y sellada porque en el momento de entrar a la institución. ¿Como el gas municipal o tal vez la institución del Colegio, tengo que presentar que voy con la delegación? Entonces, eso sí, para que fue muy bonito también pedir disculpa por usted, que no estaba porque tenía unas reuniones muy importantes. Bien, este también asistí aquí a dos reuniones del COPAE para ver todas las emergencias del sector, donde las cuales estuve presente en dos veces ya señor Presidente. Esto es todo lo que tengo que dar porque no he tenido más delegaciones en partes suyas, gracias También tuve una convocatoria. Que hice extraordinaria el día 17 el viernes 17 de marzo a las 11:00 H de la mañana de la Comisión por el proyecto de la cancha El Mirador, el que estamos analizando lo he entregado, lo he entregado aquí en Secretaría con número 14. El mirador, churute, perdón sí, sí, el mirador churute y está con un valor de 30502 mas IVA. Ese valor es lo que va a costar la cancha más IVA. Eso quiero aclarar la Comisión, pues se invitó a los compañeros que son los firmantes. En este en este memorándum, yo como Presidenta el señor Santiago a Jaén como vicepresidente, la señora Amanda, como vocal, también invite al señor ingeniero Wilmer Tiana y a la señorita Economista. Eh, señor Presidente, ya está entregado el informe de la Comisión. **Sra. Amanda Lisseth Arboleda Silva** Lunes 20 del mes de marzo. Más de 14 de marzo y como cada reunión de las autoridades de la parroquia taura y del municipio de Naranjal y ciudadano de varios recintos para dar solución en la parroquia taura, ya que se encuentra en un lado por el tiempo invernal y se ve amenazado con la con los desborde del del frente muro de contención. Miércoles 15 de marzo fui realizar el recorrido con la con la. Para motor, promotora social del adulto mayor a sus usuarios para obtener información y entregar un informe a cada 1 de ellos. Jueves, 16 de marzo fui invitada para la culminación del período escolar que inicia el 1 y dos del Centro de Desarrollo Infantil CDI, amada en el taller comunitario el viernes 17 de marzo. Fui convocar a sesión extraordinaria por parte del de. Presidenta de la Comisión de Planificación Presupuesto. Si, fiscalización para tratar tema de la cancha múltiple del Recinto Mirador. Martes 21 de marzo fui convocado mediante delegación, número Memorando 036-2023, asistir a la sesión de COE cantonal número 44 realizarse el día martes 21 de marzo del 2023 en las instalaciones del salón de la ciudad del GAD Municipal del Cantón Naranjal. Viernes 24 de marzo. Estoy presente en la sesión ordinaria número 006- 2023, muchas gracias Ing. **Wilmer José Tiana Duchi** Señorita secretaria vamos al siguiente punto. **Psi. Katherine Jaramillo Cantos 5.-** Informe del Señor Presidente a la Fecha Ing. **Wilmer José Tiana Duchi** bueno compañeros vocales, yo voy a entregar mi informe en secretaria mi informe, adicional compañeros alguien que tenga información porque estuve conversando

**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE TAURA**

con el Lcdo. Montesdeoca de Naranjal, mediante llamada telefónica con gestión de riesgo, donde obviamente dijo la Sra. Cecilia estaban en el COE cantonal en el estado de emergencia donde un ciudadano tenga las casas con fisuras o haya colapsado el agua en su domicilio y estén en peligro, traten de avisar para nosotros tratar de pasar toda esa información a gestión de riesgo, ellos desean esa información para hacer seguimiento y adicional ver en que se le puede ayudar a cada una de estas personas damnificadas y realizar la ayuda social, de mi parte muchas gracias por la sesión del día de hoy que tengan un excelente fin de semana. Señorita secretaria vamos al siguiente punto. **Psc. Katherine Jaramillo Cantos 6.** Clausura **Ing. Wilmer José Tiana Duchi** bueno compañeros vocales de mi parte un gusto estar aquí con ustedes damos por clausurada la sesión Ordinaria N°006-2023 del día hoy Viernes 24 de Marzo del 2023 siendo las 10:00h con 00:48m, señorita secretaria por favor tome asistencia **Psc. Katherine Jaramillo Cantos** procedo a tomar asistencia **Sr. Santiago Daniel Jaen Franco Presente Sra. Marjorie Lorena Rosado Sánchez Presente Sra. Cecilia Magaly Arellano Romero Presente Sra. Amanda Lisseth Arboleda Silva Presente Ing. Wilmer José Tiana Duchi Presente Sr. presidente de los cinco vocales convocados todos se encuentran presentes, muchas gracias en expresión de voluntad los vocales presentes solicitan al presidente, firmar la presente acta. Como constancia de la aceptación y aprobación de lo tratado para el efecto se procede a dejar constancia mediante la firma:**



**Ing. Wilmer José Tiana Duchi**  
**PRESIDENTE DEL GADP**  
**TAURA**

La suscrita Psic. Katherine Jaramillo Cantos secretaria del GAD. Parroquial de Taura, sienta razón y da Fe que lo que antecede corresponde a todo lo actuado y aprobado en la Sesión Ordinaria N° 006 del día Viernes 24 de Marzo del 2023, para los fines pertinentes legales lo certifica con su firma a continuación.



**Psic. Katherine Jaramillo Cantos**  
**SECRETARIA DEL GADP**  
**TAURA**